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Sehr geehrter Herr SgBgra Meyer,

die SPD Fraktion stellt hiermit folgenden Eilantrag zur Sitzung des FA IBSME am 1110.2022 :

Der Fachausschuss möge nach Beratung beschließen:

a)
Ab sofort wird — bis auf weiteres- ein ständiger Tagesordnungspunkt- Flüchtlingsaufnahme in der SG Elbtalaue —
irn FA JBSME aufgenommen.

b)
Die SG Verwaltung hat dem FA JBSME die aktuelle Situation mit den ukrainischen Flüchtlingen und Vertriebene
unverzüglich darzulegen und gemeinsam mit dem Ausschuss zu erarbeiten, wie in der SG Elbtalaue mit der
aktuellen und zukünftigen Aufnahme der Flüchtlinge umzugehen ist.

c)
1st es richtig, dass auch in der SG Elbtalaue potenzielle Vermieter von Flüchtlingswohnungen lieber an die SG
vermieten würden statt an die jeweiligen Flüchtlinge selbst ? Wenn ja, sollte ein entsprechender Beschluss
seitens des FA und des SG Rates gefasst werden.

d)
Der SgBgm Meyer berichtete in der letzten SGA Sitzung von der Überlastung des offensichtlich einzigen
Mitarbeiters in der Verwaltung, der sich um die Flüchtlingssituation in der Verwaltung kümmert — ist dieser
Umstand ausgeräumt worden ? Wenn nicht, wird hiermit beantragt diese Missstände dem FA aufzuzeigen; bei
Bestätigung sollte die Verwaltung darlegen, wie dieser Missstand beseitigt werden kann.

Weitere Begründungen:

Die aktuelle Flüchtlingssituation in der SG Elbtalaue wurde bisher in den politischen Gremien nicht behandelt;
eine bloße Informationsweitergabe wie z.B. in der Mail vom 29.09.2022 ( Stellungnahme der kommunalen
Spitzenverbände) durch den 1. Samtgemeinderat Herm Beitz wird der Sache nicht gerecht.
Was die dort genannten Aussagen für unsere Samtgemeinde bedeutet ließ Herr Beitz !eider offer).
In der gestrigen EJZ-Ausgabe wurde die Tagesordnung der nächsten FA Sitzung bekannt gegeben — auch hier ist
das Thema Flüchtlinge leider kein Theme, weshalb nunmehr der o.g. Eilantrag gestellt wird.

Mit freundlichen Grüßen
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Kerstin Peters
Stellvertretende Fraktionsvorsitzende


